

2022.SR.000067

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Kurt Rügsegger, SVP): Gas wird deutlich teurer! Transparenz ist gefordert!

Gas wird deutlich teurer! Als Grund wird die Erhöhung des Arbeitspreises beim Gasverbund Mittelland angegeben, vgl dazu:

<https://www.derbund.eh/in-bern-und-biel-steigen-ab-april-und-mai-die-gaspreise-720219365923>

<https://www.bern.ch/mediencenter/medienmitteilungen/aktuellptk/erd-und-biogas-werdenteurer-4>

Die Fragesteller erlauben sich in diesem Zusammenhang die folgenden Fragen:

1. Wie hoch ist der Preis des Standardprodukts pro Kilowattstunde im Vergleich zu anderen Städten?
2. Wurden Senkungen des Arbeitspreises beim Gasverbund auch an die Konsumenten weitergegeben, wenn ja, wann, wie? Wenn nein, warum nicht?
3. Gibt es Möglichkeiten für Konsumenten auf ein billigeres Standardprodukt umzusteigen? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht?

Bern, 31. März 2022

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Kurt Rügsegger

Mitunterzeichnende: -